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「石田市長と市民とのまちづくり懇談会」会議録 
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ご意見･ご提言の一覧 
 

項   目 ページ 

市長に就任してから一番驚いたこと等について ２ 

プラスチックのリサイクル品購入について ２ 

学校に設置するエアコンの電気代について ２ 

通学バスの補助について ２ 

車止めのリサイクル品利用について ２ 

公園の整備について ３ 

シャッター街対策について ３ 

ふるさと納税の返礼品目について ３ 

ふるさと納税に対する農業体験などの返礼について ３ 

神栖のピーマンＰＲについて ４ 

日和山地区の排水・街灯の改善について ４ 

神栖の魅力発信について ４ 

労災病院の撤退について ５ 

神栖中央公園でのこいのぼり設置について ５ 

波崎地域に対する整備について ５ 

敬老会の開催について ５ 

海岸道路について ５ 

外国から来た子どもや保護者に対する対応について ５ 
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第３回 石田市長と市民とのまちづくり懇談会（女性団体連絡会）  

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。 

ご意見等の要旨 回    答 その後の対応 

○市長に就任されてから一

番驚いたことはなんです

か。また、「市長へのたより」

を何通読まれましたか。 

 

○県議会議員を 11年，茨城県と神栖とのパイプ役

をやってきましたが，「市長」というのは全く違う

仕事で，毎日が驚きの連続です。 

 市長へのたよりは全て目を通しております。こ

れまでに手紙で 120通，メールで 85通，計 205 通

のご意見・ご要望をいただきました。１番多かっ

たのはエアコンの設置要望で，今年の９月の議会

で議員の皆さんに承認をいただき，来年の６月末

を目指してリース方式で設置する予定です。 

 他にも，矢田部小学校と土合小学校の統合につ

いて，土合小の洋式トイレ整備の遅れや，通学路，

スクールバスに関するご意見・ご要望がありまし

た。通学路については，旧矢田部小学校区の児童

全員，路線バスに無料で乗車し通学できるように

する等の対応をしたところです。旧矢田部小の有

効活用についても，議論をまとめていきたいと考

えております。 

 

○当日の回答の

とおり 

○市ではプラスチックのリ

サイクル品を購入していま

すか。 

○プラスチックのリサイクルについては，職員の

作業服がリサイクル品で，昨年は 328 着購入いた

しました。プラスチック杭は，昨年度約 300 本を

購入し、今年度は 12月に 350本の購入を予定して

います。 

 

○当日の回答の

とおり 

○エアコンを全教室に設置

すると電気代がかさむので

はないしょうか。 

 

○省エネタイプということで，蓄熱型で夜間電力

を使って対応するものを検討しております。 

 

○当日の回答の

とおり 

○通学バスの無料化につい

ては，他市町村では財政的

な負担になっているところ

があると思います。 

 

○現在，通学費補助は３年という期限を設けてお

りますが，色々な方のご意見を伺いながら，３年

という枠にこだわらずにやっていきたいと考えて

おります。 

 

○当日の回答の

とおり 

○リサイクルについては，

車止めなどもリサイクルが

多いかと思いますがいかが

でしょうか。 

 

 

 

 

○車止めについてすべての施設を確認した訳では

ありませんが，まだプラスチックは多くないと考

えます。今後の設置の際には検討していきたいと

思います。 

○当日の回答の

とおり 
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○下幡木には，わかば児童

公園となさか夕日の郷公園

があります。 

わかば児童公園は，昔な

がらの樹木が大きくなって

きて，冬は寒く，夏は蚊が

多いです。もう少し整備し

てもらえると子ども達も遊

べると思います。 

また，なさか夕日の郷公

園は遊具が少ないので，鉄

棒とうんていを入れてほし

いです。 

 

○わかば児童公園は，地区の要望を受けて神社の

一角にできた公園ですので，神社の木ということ

もあり剪定は慎重に行っておりました。張り出し

た枝などを剪定する際には，神社の関係者の方な

どにもご相談させていただきながら，対応いたし

ます。 

遊具については，設置をすることにより事故の

危険が出てくる，という逆の意見もあるため，需

要を見ながら検討いたします。 

○当日の回答の

とおり 

○七夕祭りは賑わっていま

すが，すずらん通り，港南

通りの商店街がシャッター

街になり閑散としていま

す。お店の誘致や，市民が

集える場所ができたら良い

と思います。どのようにし

たら良いのか皆で考えてい

ただけたらと思います。 

地域の方や学生などを交

えた話し合いの場（まちづ

くり地域サロン）を設けて

はどうでしょうか。 

 

○若手の企業家を育成したいと考えており，商工

観光課や，政策企画課と商店街の活性化策につい

て議論を行っております。 

そういった中で，いま，ふるさと納税に力を入

れており，私が市長に就任してから約５倍の返礼

品の品揃えになっています。返礼品をいつでも買

えるショップ作りも検討しております。 

商工観光課において，商店街の活性化，空き店

舗の活用，創業など、各種補助等の支援を行って

おります。商店街を賑やかにしようという地元の

皆さんの取り組みが大事ですが，市としても協力

体制を取りたいと考えておりますので，創業意志

のある方がいらっしゃれば，市までご相談いただ

きたいと思います。 

商店街を利用する地元の神栖第三中学校に総合

的な学習として，郷土学習，地域の活性化という

ことでアイディアを出してもらうこともできると

思います。 

 

○当日の回答の

とおり 

○ふるさと納税の返礼品に

は何があるのでしょうか。 

 

○100品目以上ありまして，ピーマン，サバ缶，将

棋の盤など，市の特産品を取り揃えております。 

 

○当日の回答の

とおり 

○ふるさと納税に農業体験

などを加えたらどうでしょ

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○現在ピーマン

収穫体験がござ

います。今後他

の体験メニュー

も検討して参り

ます。 
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○かみすのピーマンをもっ

とＰＲしていけるように市

でも応援してほしいです。 

 

○焼きそば，スパゲッティには必ず神栖のピーマ

ンを入れてもらえるようなＰＲを考えています。 

学校での普及については，波崎第三中学校では，

子どもたちがアイディアを出してピーマン料理を

考えて製品化するなどの取り組みをしたことがあ

ります。神栖地区では実例が少ないので，職場体

験，職場訪問など，学年ごとの教科の中で関わり

を持っていけると思います。地域の方からの協力

がいただければ，地域での学習もできると思いま

す。 

 

○当日の回答の

とおり 

○日和山地区の排水・街灯

を改善してほしいです。 

○計画の中で利根川方面（川尻地区）に排水する

水路をつくるための調査に入っております。素掘

りの澪や側溝などの水路は道路整備課で清掃を実

施しております。 

 

○防犯灯につい

ては，設置基準

に基づき小学校

及び中学校の通

学路に指定され

た道路又は生活

道路で夜間の一

人歩きが危険な

場所へ配電柱等

に概ね３０ｍ前

後の間隔に調査

等をした上で設

置 し て お り ま

す。 

設置の必要な

場所がございま

したら防災安全

課へご相談くだ

さい。 

 

○神栖の魅力を発信できる

ようにしてほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○シティプロモーションや広報戦略として，神栖

は何を強みにしていけるのか，何が駄目なのかを

分析し，効果的なＰＲをしていきたいと考えてお

ります。 

 

○当日の回答のと

おり 
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○なぜ労災病院がなくな

り，デマンドタクシーを乗

り継いで神栖済生会病院ま

で行かなければならないの

でしょうか。 

 

○済生会も労災病院も赤字かつ医師不足で，どち

らかに統合しないと共倒れになってしまう状況で

した。 

 今回の再編統合の最大の狙いは，済生会を鹿島

臨海工業地帯をリードする神栖にふさわしい高度

急性期を担える病院にすることです。一方で，労

災病院が撤退しても，波崎地区に一定の医療機能

を維持確保していくという二本立てで動いており

ます。 

 今の医療制度は，すべて医療機関が，行政のコ

ントロール下にあるというわけではないので，協

力をしてもらいながらみんなでつくっていく形に

なります。まずは救急を担うためには，医師の確

保が必要になります。 

 神栖に来たドクターが頑張れる医療環境にある

かというところが注目されますので，医療機関に

よる主体的な取り組みが必要になってきます。 

 

○当日の回答の

とおり 

○市民の家に眠っている

「こいのぼり」を中央公園

の築山を中心にあげてみて

はどうでしょうか。 

 

○検討をさせていただきたいと思います。 

 

 

 

○当日の回答のと

おり 

○地域のコミュニティバス

など波崎に対して恩恵が少

ないです。除草も行き届い

ていません。 

 

○どうやったら市民目線で改善できるかを考えて

おります。 

 

 

 

○当日の回答の

とおり 

○敬老祝金の 2 万円がある

ので，敬老会自体は不要で

はないでしょうか。 

 

○敬老会については，いろいろな方に地域の高齢

者を見守っていただく大事な機会でもあると考え

ております。地域のコミュニティーは大切ですの

で,みんなで参加できる位置づけにしていきたい

と考えています。 

 

○当日の回答の

とおり 

○海岸道路を開通させてほ

しいです。 

 

○何とかしたいと考えておりますので，ご理解い

ただければと思います。 

 

○当日の回答の

とおり 

○外国から来た子どもや保

護者に対する対応はどのよ

うになっているのでしょう

か。 

 

○軽野東小学校に日本語指導教室を置き，指導員

を配置しています。保護者面談時の通訳なども含

め，必要に応じて各学校に赴いています。 

○当日の回答の

とおり 

 


